



Luis Planas: El sector lácteo cooperativo es clave para contribuir a la formación de una cadena alimentaria más eficaz y eficiente



28 de julio de 2022. El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, ha subrayado que el sector lácteo cooperativo debe contribuir a conformar una cadena alimentaria eficaz y eficiente, que remunere de forma justa a todos los eslabones, y con precios razonables para los consumidores.

Luis Planas se ha reunido hoy, en la sede del ministerio, con representantes de empresas cooperativas del sector lácteo, con quienes ha analizado las medidas impulsadas por el Gobierno para paliar las dificultades coyunturales a las que se enfrenta.

Ha subrayado que la nueva Ley de la Cadena Alimentaria es un instrumento fundamental para que todos los eslabones de la cadena reciban unos precios justos.